
Über den Antrag der FDP-Fraktion, den Bürgermeister zu beauftragen, für die Einwohner des 
Baugebietes Hm 01 in Hemmerich eine Versammlung durchzuführen, in deren Rahmen 
unterschiedliche Varianten zur Nutzung der städtischen Grünfläche auf der Dechant-Blum-
Straße vorgestellt und mit den Anwesenden diskutiert werden. Dem Ausschiss ist nach der 
Versammlung ein Beschlussentwurf über die künftige Nutzung des Grundstücks vorzulegen, der 
die Meinung der Versammlung berücksichtigt, wurde nach Abstimmung über den 
Beschlussentwurf nicht mehr abgestimmt. 


